

Überraschende Schwangerschaft

M. J. M., Spanien

08.06.2014

Im Januar 2013 kam es zum 7. Mal zu einem natürlichen Verlust des Embryos während der Schwangerschaft. Während der Besinnungstage, die ich im Mai 2013 machte, kam ich nach der Lektüre über den hl. Josefmaria und der vielen Gunsterweise, die er wirkt, zu dem Entschluss, ihn um Hilfe zu ersuchen.

Ich betete eine Novene zum hl. Josefmaria und bat ihn, dass es zu einer überraschenden Schwangerschaft käme. Und im Juni wurden wir dann schließlich überrascht: Nach einer Schwangerschaft, die völlig problemlos verlief, erfreuen wir uns jetzt an einem neuerlichen Geschenk Gottes.

pdf | automatisch generiertes Dokument von <https://opusdei.org/de-ch/article/uberraschende-schwangerschaft/> (24.02.2026)